



ESCUELA INTERNACIONAL
DANIEL CHALONGE- HÉCTOR DE VEGA



“CIENCIA CON GRAN EXIGENCIA INTELECTUAL, ROSTRO Y VALOR HUMANO”



La Dra. Norma G. Sánchez Directora y Fundadora de la Escuela Internacional de Astrofísica Daniel Chalonge-Héctor de Vega, tiene el agrado de invitar a Usted/ Ustedes al acto inaugural de la Primera Sede de dicha Escuela en Argentina.

La misma funcionará en la ciudad de Ensenada, en Pasaje Monteagudo y Avenida Horacio Cestino (Edificio del Centro de Formación Laboral de SUPeH).

Dicho acto se llevará a cabo el día Sábado 29 de abril de 2023 conforme al siguiente programa:

Hora: 17:30 hs. Recepción de autoridades y comunidad.

18:00 hs. Corte de cintas.

Palabras de Apertura.

Himno Nacional Argentino.

Descubrimiento de placa.

Palabras de Bienvenida del Director del C.F.L.

Palabras de la autoridad presente de SUPeH.

Palabras del Cónsul Honorario Regional de Francia.

Palabras de la Dra. Norma G. Sánchez.

Palabras de la autoridad presente.

Finalización.



Agencia Consular de
Francia- La Plata-